

Participa Cuba en Rueda Virtual de Negocios del Sector Agroalimentario de Latinoamérica y el Caribe



La Habana, 25 jun (RHC) La empresa cubana Alimport participó este jueves en la Rueda Virtual de Negocios del Sector Agroalimentario de América Latina y el Caribe, en la búsqueda de nuevos suministradores de la región de las Américas.

El intercambio, auspiciado por la Asociación Latinoamericana de Integración y la red Centroamericana de Comercio, tiene como objetivo la ampliación de los vínculos comerciales entre todas las naciones latinoamericanas y caribeñas para recuperar sus economías, tras las pérdidas por la pandemia del nuevo coronavirus, publica Alimport en su cuenta oficial en Twitter.

Alimport es una empresa, especializada en operaciones de importación de productos alimenticios, materias primas y otros bienes de consumo para la comercialización mayorista, la cual pertenece al Grupo Empresarial del Comercio Exterior.

El gobierno cubano trabaja y promueve intensamente el fortalecimiento de la producción de alimentos, a fin de sustituir progresivamente las importaciones y eliminar la dependencia de mercados extranjeros, afectado en momentos como este por la crisis internacional provocada por el SARS-CoV-2.

Al respecto, Gustavo Rodríguez, Ministro cubano de la Agricultura, declaró en el espacio televisivo Mesa Redonda de este lunes que, durante los meses de mayor incidencia de la pandemia en Cuba se fortaleció el trabajo de la agricultura urbana, suburbana y familiar, técnica que ha probado su eficacia a la hora de obtener alimentos de una manera rápida y con menor necesidad de recursos.

La economía de esta región geográfica constituye una de las más afectadas por la amplia desigualdad impuesta por el sistema capitalista, acentuadas con la crisis desatada por la COVID-19, según dio a conocer el más reciente informe de la Comisión Económica para América Latina y el Caribe.

Dicho documento agrega que en este escenario de mayor desigualdad, amplios estratos de la población regional viven en condiciones crónicas de inseguridad económica y vulnerabilidad ante las pérdidas de ingresos laborales, por tal motivo, alrededor del 10% de los 11,8 millones de personas que se encontraban en situación de pobreza en 2019 vería deteriorada su situación económica y caería en una situación de pobreza extrema. (Fuente: [ACN](#)).

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/226811-participa-cuba-en-rueda-virtual-de-negocios-del-sector-agroalimentario-de-latinoamerica-y-el-caribe>



Radio Habana Cuba